20 Diario di Peruel **LA PIZARRA** Miércoles, 22 de marzo de 2023

IDIOMA Y CULTURA LA TRADICIÓN ORAL IRLANDESA A TRAVÉS DE LA MÚSICA



Concierto organizado por la EOI en la Fonda del Tozal

La EOI celebra San Patricio con una actuación de Duncan Bennett

Canciones populares de Irlanda en directo en Teruel

Teruel

Con motivo de la celebración de San Patricio (Saint Patrick), el Departamento de Inglés de la Escuela Oficial de Idiomas de Teruel organizó el jueves 16 de marzo un concierto de música irlandesa a cargo del cantante Duncan Bennett. Numeroso público de la ciudad así como alumnos y profesores disfrutaron de la

actuación, Songs from Ireland and Bevond. Todo ello en un marco perfecto para la ocasión como la Fonda del Tozal.

A lo largo de la actuación, el irlandés Duncan Bennett hizo un recorrido musical por algunas de las canciones más populares de la tradición oral de su país. Canciones llenas de contrastes que narran el devenir del pueblo irlandés a lo largo de la historia. Relatos de penurias y sufrimiento, junto con historias de amistad, amor y reencuentro contadas con nostalgia.

El público asistente pudo tararear e incluso acompañar a Duncan Bennett, cantando las letras de la canciones provectadas en una pantalla. Sin duda, una buena manera de familiarizarse con los ritmos v sonidos de la tradición popular irlandesa, aprender nuevo léxico y practicar la lengua a nivel oral.

ACTIVIDAD FÍSICA



El alumnado del Pierres Vedel conoce el triatlón con atletas turolenses

CEIP Pierres Vedel Teruel

Los alumnos de sexto de Educación Primaria del colegio público Pierres Vedel de Teruel pudieron disfrutar el 14 de marzo de una práctica del triatlón gracias a las explicaciones de las triatletas turolenses Pilar Catalán v Paula Vilches.

Las integrantes del equipo Club Teruel Triatlón impartieron una charla a los escolares explicando en qué consiste un triatlón y sus características fundamentales.

Posteriormente, los chavales pudieron practicar dentro de las instalaciones del colegio las tres disciplinas deportivas de este deporte: natación, ciclismo v carrera a pie así como practicar las transiciones entre los distintos deportes.

El CEIP Pierres Vedel agradeció a las triatletas Pilar y Paula que havan contado con este centro para la realización de esta actividad tan interesante.

COMPETENCIAS ORALES UNA PROPUESTA MUY DIVERTIDA PARA APRENDER

La Escuela de Idiomas acerca 'El Decamerón' en italiano a sus alumnos

Teruel

El actor italiano Simone Negrín presentó, el pasado martes 14 de marzo en la Escuela Oficial de Idiomas de Teruel su actuación sobre El Decamerón de Boccacio. La actividad fue organizada por el Departamento de Italiano y presentada por el profesor Juan Carrillo. Los alumnos de italiano y el resto del público asistente siguieron con atención la brillante exposición de Simone. Se trató de un relato cargado de humor y crítica en el que el actor hizo un repaso por las historias más destacadas de *El Decamerón*. Para ello utilizó un buen número de fotografías y fragmentos musicales, con una extraordinaria capacidad comunicativa y en un italiano asequible para todos los asistentes. En opinión de todas las personas consultadas, la actividad fue "molto divertente" y "bravissima".

Simone Negrín es un estupendo narrador y formador, apasionado del género humano en sus múltiples facetas. Ante todo, destaca por su capacidad de crear cuentos a partir de historias reales que transmite con humor y acompaña de una gran variedad de emociones. Consigue dibujar a sus personajes con metáforas, comparaciones y ocurrencias, creando una gran expectativa entre el público con un ritmo calmado. Una vez ha creado el ritmo adecuado, desarrolla



Actuación de Simone Negrín en la Escuela Oficial de Idiomas de Teruel